

竜洋住みよいまちづくり協議会だより

竜洋交流センターだより

発行：磐田市竜洋交流センター
〒438-0204 静岡県磐田市岡783-1
Tel : 0538-66-9103 Fax : 0538-66-8801
Email:ryuyo-koryo@city.iwata.lg.jp

年頭のご挨拶

竜洋住みよいまちづくり協議会会长
磐田市自治会連合会竜洋支部支部長 吉野 博行



新年あけましておめでとうございます。

皆様には、日頃より「竜洋住みよいまちづくり協議会」の運営および事業活動に対して、格別のご支援とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

世界に目を向けてみると依然として紛争が続く地域があり尊い命が失われ、多くの人々が過酷な状況に置かれています。平穏な日常の尊さを痛感するとともに一日も早く平和な世界が訪れる事を願ってやみません。他方国内では、昨年もカムチャッカ半島地震に伴う津波注意報、青森県東方沖での地震、そして大分市での大規模火災など、いつどこで何が起きてもおかしくない状況を改めて突きつけられました。「自分たちの地域にも必ず地震が来る」という意識を絶やさず、防災・減災の備えを万全にしていただくようにお願い申し上げます。本年もこうした防災課題への対応をはじめ、安全安心、福祉、健康文化活動等々多岐にわたる活動に邁進してまいります。

又、私たちの地域は、少子高齢化や高齢者世帯の増加、空家問題、介護・子育て支援、そして伝統文化の継承など多くの課題を抱えています。これらの課題の中でも、小中学校の児童生徒の著しい減少や学校施設の老朽化は喫緊の課題であります。子供たちは地域の宝でもあり、持続可能な地域をつくる為にも「小中一体校」について皆様と一緒に意見交換を重ねていきたいと思います。

新しい年が皆様にとって安全・安心で心豊かな一年となりますようお祈り申し上げますとともに、本年もまちづくり活動への変わらぬご協力をお願い申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

【安全安心部会】

年末の交通安全県民運動 街頭キャンペーンを実施

12月15日（月）、地区内3カ所の交差点で年末の交通安全県民運動街頭キャンペーンを実施しました。今回の重点箇所である白羽の静岡銀行前交差点では、佐藤安全安心部会長が「年末は交通事故が多発する傾向にあるので、安全運転をドライバーや学生の皆さんに呼びかけてください」と挨拶し、参加した交通安全委員・自治会長や警察署員約40名は、のぼり旗を掲げながら登校してくる小学生を見守りました。



白羽交差点

第10回 「なんでも作品展」 を開催します

地域の方々やサークルの手作り作品を展示します。一味違った展示会にぜひお越し下さい。

[生け花・絵画・書道・写真・ちぎり絵・
吊るし雛・フラワーアレンジメントなど]

日時：1月30日（金）8時30分～17時
1月31日（土）8時30分～17時
2月 1日（日）8時30分～
14時30分

場所：竜洋交流センター

1階 ロビー・会議室4
2階 会議室1・2

夢をもち ともに輝く 十束の子 ～竜洋北小学校～

よりよく人と関わる「縦割り遊び」

「縦割り遊び」が12月4日にありました。今回は1年生が中心になって遊びを計画し、当日の進行役も務めました。1年生が困ってしまう場面では、高学年がそっと手助けする姿が見られました。いつもとは違う友達と遊べる「縦割り遊び」がみんな大好きです！



大丈夫だよ！



「よなかのおおかみ」
おおかみさん、今何時？



「ドッジボール」
1年生も楽しめるように高学年はボールを譲ります。
いろいろな場面で、思いやりの姿が見られます。



竜洋地域包括支援センターよりお知らせ

☆ふれあいカフェ☆

場所:駒場ふれあい荘

●介護予防教室

3月16日(月) 10:00~11:30
(会場使用料¥100)

☆介護者のつどい☆

場所:竜洋西会館

2月3日(火) 10:00~12:00

☆ウエルカフェ☆

場所:ウエルシア薬局 白羽店

●眠りに適した寝具について
1月22日(木) 10:30~11:30

●シニア向けデジタル活用講座
2月26日(木) 10:30~11:30

●健康相談会

3月26日(木) 10:30~11:30

☆認知症について知ろう☆

～症状や家族の対応～

場所:竜洋西会館

2月25日(水) 10:00~12:00

講師:五洋の里(リハビリ職員・介護職員・相談員)

竜洋地域包括支援センター

☎ 66-9221

いさだキッズXmas会



お菓子釣りゲーム

プレゼントを嬉しそうに受け取っていました。

12月14日(日)、竜洋体育センターで竜洋地区社協主催の「いさだキッズXmas会」が開催され、

51組156名の親子が参加しました。参加者の皆さんには、中学生ボランティアの協力によるアンパンマン劇場を見たりゲームを楽しんだりしました。バルーンXmasの撮影場所では長い列ができ、最後に子ども達はサンタさんからのプレゼントを嬉しそうに受け取っていました。



バルーンXmasで撮影

エンゼルクラブ クリスマス会



みんなで楽しくダンス

12月12日(金)に子育てサークル「エンゼルクラブ」のクリスマス会が開催されました。鈴の音と共にサンタクロースが登場すると、子ども達から喜びの声が上がり、一人ずつプレゼントを配りました。その後、「サンタがまちにやってくる」のメロディに合わせてみんなでダンスを踊りました。



プレゼント、ありがとうございます！

クリスマスフラワー アレンジメント講座

12月20

日(土)

クリスマ

スフラワ

ーアレン

ジメント

講座を開



催しました。今回は小学生が3名参加し、ローソクと華やかな花材を組み合わせた素敵なアレンジメントが完成しました。飾りを変えるとお正月バージョンになります。



今月の「竜洋郷土カルタ」は、
お休みさせていただきます。